

Environnement. Semaine européenne de la Mobilité.



Le soleil aidant, ils étaient près d'une centaine de cyclistes, hier, à Cerles, à prendre le départ des deux circuits proposés à l'occasion de ces randonnées cyclables. Photo DDM, J. R.

Joli succès pour les randonnées cyclables alternatives à l'utilisation de la voiture

Ils étaient près d'une centaine de cyclistes, enfants et adultes, à avoir répondu favorablement, hier après-midi, sur le parking de Cerles, à l'appel de la communauté de communes Decazeville-Aubin (CCDA) à l'occasion de la semaine européenne de la Mobilité, organisée du 16 au 22 septembre.

Rappelons que cette opération s'inscrit dans le cadre de la présidence française de l'Union européenne et fait suite au Grenelle de l'environnement avec des objectifs clairement définis. Objectifs qui consistent à réduire les émissions de gaz à effet de serre, dues aux transports, et influencer de

manière positive sur les comportements de déplacement, la santé et la qualité de vie des Européens, donc des habitants du Bassin.

La CCDA s'est donc mobilisée avec l'appui de Vélo passion, du Guidon decazeillois et du Cyclo-Club de Firmi pour sensibiliser la population aux alternatives à la voiture en organisant deux randonnées vélo avec deux circuits, l'un de 13,3 km destiné aux familles et le second de 27,6 km concocté pour les cyclistes initiés. Partis de Firmi à 15 h 30 sous un soleil estival, les participants ont achevé leur périple à vélo en fin d'après-midi, au Moulin-de-Viviez.

L'Alsace
La Dépêche

32 . D i m a n c h e 2

Édition du dimanche 21 septembre 2008



Environnement **Tous à vélo** sur les routes du Bassin

Précurseur au niveau régional dans l'élaboration de son Agenda 21, la communauté de communes du Bassin de Decazeville-Aubin a fait du développement durable l'un des piliers de son schéma directeur au même titre que le développement économique, la culture ou l'urbanisme.

Preuve en a été faite hier après-midi encore avec les randonnées cyclables organisées dans le Bassin, dans le cadre de la Semaine nationale de la mobilité. Au total, près de cent passionnés de la petite reine - petits et grands - ont répondu présents à l'appel relayé par la communauté de communes, qui proposait deux balades « à travers les petites routes du Bassin », en collaboration avec Vélo-Passion de Decazeville, le Cyclo-club firminoise, le Guidon decazeillois et l'Association départementale pour la défense et la sécurité des cyclistes. Rendez-vous était donné au parking de Cerles (Firmi) à 15h30, pour le départ des randonnées cyclistes : 13,3 km pour les familles, et 27,6 km pour les plus initiés. Une belle occasion pour les organisateurs de rappeler qu'« un trajet quotidien de 13,3 km en voiture avec une seule personne à bord, coûte en moyenne 2 660 € par an et génère 1729 kg de CO₂, contre 266 par an et zéro émission de gaz carbonique si ce même trajet est effectué en bicyclette ».

Et c'est sans parler des bénéfices « énormes » pour la santé...